



エポリューション

EVOLUTION～進化～

東長崎中学校スローガン「東長崎PRIDE」

長崎市立東長崎中学校

学校だより 第2号

令和3年5月18日発行

副校長 鈴木 和彦

令和3年度体育大会「東長オリンピック」無事に開催



令和3年度体育大会は、無観客での開催となりました。本来であれば、生徒ががんばる姿やその成長を保護者や地域の皆様にご覧いただく機会の一つであり、心苦しく感じています。

新型コロナウイルス感染症拡大防止だけでなく、天候にも左右される中ではありましたが、校長が生徒会執行部や体育部長と、互いに意思を確認し合い、5月14日

開催に変更させていただきました。天候に恵まれ、生徒の笑顔や生き生きと競技に参加する様子、大会運営のためにてきぱきと活動する係生徒の様子、生徒たちの輪の中に入って声援を送る先生方の姿があり、「今日一日を思いっきり楽しもう」という全員の気持ちが伝わってきました。また、全員リレーでは、全員がバトンをつないで走る熱気にあふれ、見ていて心動かされるものがありました。最後に歌った校歌も、今年度最高の歌声が校庭に響きました。

大会を締めくくる、生徒会長・川岳凜々さんの挨拶では、変更が相次ぐ状況だった今年度の大会開催に対する正直な感想を、全校生徒の気持ちを代弁するかのよう^{ひがなが}に生徒に語りかけ、大会を成功させたことをねぎらう言葉がありました。練習を重ねる中で築くことができた絆や得られたものが、生徒にとって今後^{ひがなが}に生かされるものであることを、職員一同、願ってやみません。



第1学年優勝	4組、6組
2位	1組
第2学年優勝	4組
2位	2組
第3学年優勝	2組、5組
2位	6組
ブロック優勝	Aブロック
2位	Bブロック

皆さん、こんにちは。

今年度の体育大会は、変更^{ひがなが}に次ぐ変更で、驚きましたね。

今日の体育大会はどうでしたか。体育大会のスローガンは、「東長オリンピック～今年しか創り出せない」感動を～」でした。皆さんは、今年しか創り出せない感動を創ることができましたか。練習の成果が出て、うれしい思いをしたチーム、また、悔しい思いをしたチームもいることでしょう。しかし、私たちは、コロナ禍だからといって、やる気を失くしてしまうことなく、限られた中であっても、これまで練習に取り組んできました。

スローガンにあるように、今年だからこそ、コロナ禍だからこそ出来た仲間との絆が、味わえる感動が、この体育大会にあったのではないのでしょうか。

競技が終了してから、マスク越しでも伝わる笑顔。応援の拍手。そして、懸命に走る姿。それは、私たち東長生だからこそできたのだと思っています。

この日が、将来、大人になって振り返ったときに、どうか皆さんの心に残る体育大会であることを願っています。

今後も、行事はどうなるか分かりません。それでも、東長生一丸となって、皆で力を合わせてがんばっていきましょう。

生徒会長



